

privés et d'entreprises existantes (Orgenics et Savion). Deux établissements ont reçu un financement considérable du public (OTC de New York) ou, comme la EldanTech, ont agi par l'intermédiaire de la Bourse de Tel-Aviv.

Certaines de ces entreprises ont vu le jour sous la forme de sociétés de gestion étrangères exploitant des filiales locales afin de disposer d'une plus grande flexibilité financière.

La plupart ont conclu des ententes de coentreprise avec des interlocuteurs étrangers, principalement pour les fins de la mise en marché de leurs produits, mais aussi dans le but de perfectionner ceux-ci et de réaliser des études cliniques.

Le gouvernement joue un rôle important dans le financement à long terme de la recherche et du développement et offre des bourses par l'entremise du responsable de la recherche au sein du ministère de l'Industrie et du Commerce.

P.j. : Les biotechnologies en Israël - Profil d'entreprises

Atalia Hausvater

Tel-Aviv, février 1992